

Appel à candidatures pour la bourse « Coup de pouce »

2024

L'association GIRAF-IFFD propose la **bourse « Coup de pouce »** d'un montant de **300€** afin d'aider les jeunes chercheurs et jeunes chercheuses membres de l'association à financer des manifestations scientifiques ou un projet de publication.

La bourse « Coup de pouce » pourra être accordée à tout projet en cours, y compris à des projets ne bénéficiant pas encore d'un financement tiers.

Si vous souhaitez candidater à cette bourse, nous vous invitons à nous faire parvenir un résumé de votre projet ainsi qu'un plan de financement prévisionnel accompagnés des CV des organisateurs et organisatrices au plus tard le **20 mars 2024** à l'adresse suivante : contact@giraf-iffd.eu.

Le dossier pourra être rédigé en français ou en allemand. Nous nous tenons à votre disposition pour toute information complémentaire et vous souhaitons bon courage dans la préparation de vos dossiers de candidature.

Le Bureau de GIRAF-IFFD